



元寮生・訓練生は今…

元気かな～



2022年1月（35期生）として訓練に参加したH君（当時25歳）に話を聞きました。

地元のサポステで合宿を知った。“今就職してもすぐ辞める自信があり、続けていける自信がない”と参加を決めた。訓練では大変と感じたことは特になかったが、パソコンは得意ではなかったので、あまり楽しくなかった。バスケやフットサルをしたスポーツの時間が1番楽しかった。

実習先は①石川酒造、②ぶどうの木、③グローバルスクールへ行った。石川酒造が1番印象に残っている。冬だったので、酒造りの時期と重なり、麹を見ながら作業させてもらったり、蔵の中での作業もよく、酒瓶の箱詰めや床掃除、畠作業など、色々経験させてもらった。また、ここには長く働いている元訓練生がおり、優しくしてもらった。

車の免許と整備士の資格を持っていたので、就活では給食を運ぶ配送に応募したが、面接で不採用だった。最終的に家電量販店の商品をトラックで配送する仕事に正社員で採用されたが、職場が遠く、トラックの運転も慣れず2か月弱で退職した。卒寮後は地元に戻らず福生市内で一人暮らしを始めたこともあり、すぐ仕事探しを始め、レンタカー会社での回送や洗車の仕事に就いた。週4~5日のアルバイトでシフトの融通も利く。かれこれ1年続いており、これまでで1番長い。車の配送先がディーラー（お客様の代車用）のことが多く、行き先が比較的固定であることや、パソコン作業や電話応対といった接客がないこと、店長が面白い人で気が合うことも続いている要因だと思う。また、整備士の資格があるので、職場の人に工具の使い方を教えて!と言われることもある。

今後もしばらくは続けていこうと思ってはいるが、実家にいる祖父母の体調があまりよくななく、面倒を見ている母親のことも心配なので、最近は地元（北関東）に帰るという選択肢も出てきた。

退所して1年以上経ちますが、近くに住んでいることもあります、多摩サポでのイベントや七夕祭りに遊びにきてくれたりと、元気な顔を時々見かけます。先日多摩サポで会った際、一緒にいた元寮生がたまたま？同じマンションの同じ階に住んでいるようで、仲良さそうでした。その数日後、朝から福生市内を車で走行していると、別々にですが歩いている元訓練生を2人見かけ、（みんな都外からの参加者）がんばって生活してるんだろうな～と嬉しい気持ちになりました。

◆今月の寮生・訓練生の内訳◆

【年齢】16歳～42歳 【平均年齢】27.9歳（訓練生に入れ替わると大きく変動します）

【状況】ここひと月の間にバイトを始めた寮生は3名。寮生の62%が就労中という、これまでになかった状況です。それぞれのペースで“はたらく”経験をしてほしいと思う一方で、一緒に作業をする寮生がおらず、全然はからないのは、嬉しい悲鳴でもあります。

◇編集後記◇

急に朝晩冷え込み、秋はどこへ行ったんだろう??と、金木犀の前で足を止め思いっきり深呼吸をしたり、月見バーガーを食べたり、コソコソ秋を探索しています。が、先日近所でお祭りがあり、神輿が出て太鼓の音が聞こえ、秋らしさを補充できました。そして、11月11日（土）10時半～16時本部で4年ぶりにYSC文化祭を開催します。第1部は理事長の対談、第2部は寮生や利用者の発表の場となります。みなさまぜひ遊びにいらしてください。

今月の1枚



10月に入所した42期と41期がゲームで交流。マリオで1チームで戦ってました♪